

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Das Fach Musikkunde ist Teil der Ausbildung an allen NÖ-Musikschulen und trägt wesentlich zum ganzheitlichen Musikunterricht bei. Daher darf ich auch heuer wieder einladen, euch für eine der angebotenen Musikkundegruppen anzumelden!

Das in der Musikkunde vermittelte Wissen ist nicht nur wesentlich für den Fortschritt am Instrument, es ist eine abwechslungsreiche Ergänzung zum Einzelunterricht und verschafft euch auch einen großen Vorsprung im allgemeinen Musikunterricht in der Schule. Zusätzlich können sich die MusiklehrerInnen im Hauptfachunterricht viel mehr auf Singen und Spielen konzentrieren. Die erforderliche Musikkunde wird in einem eigenen Gratisangebot unterrichtet.

Musikkundekurse gibt es passend zu jeder Ausbildungsstufe. Als begleitendes Unterrichtsfach ist die Musikkunde wie schon gesagt für alle Instrumental- und GesangsschülerInnen der Musikschule und auch für die Mitglieder der Chöre und Blaskapellen kostenlos.

Der Unterricht erfolgt gemäß den angegebenen Terminen. Jeder Kurs schließt mit einer Abschlussprüfung (schriftlich oder mündlich) ab, welche wiederum Voraussetzung für die praktische Übertrittsprüfung in die nächste Ausbildungsstufe ist. Diese Stufen sind: Elementar-, Unter-, Mittel- und Oberstufe.

Die Kurse vom Schuljahr 2019/20 sind auf einem eigenen Zettel vermerkt.

Ich freue mich wieder auf rege Teilnahme, zumal die Prüfungen auch beim JMLA voll angerechnet werden!

Willkommen in der Musikkunde -



(Siegfried Binder, BA)